

Résolu: De refuser les offres faites au Bureau pour la vente de terrains, pour la construction d'un entrepôt municipal, attendu que le Bureau décide de ne pas construire cette année et qu'il prend d'autres dispositions à ce sujet.

8.—(20180) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du pavage de la rue Christophe Colomb, entre de Fleurimont et Saint-Zotique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite partie de la rue Christophe Colomb soit pavée en asphalte, avec entre-voies en blocs de scories, au coût de \$71,045, au lieu de l'être en blocs de scories, tel que décidé primitivement.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des photographies prises par les différents départements.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer sur la table, en attendant la réception des autres rapports sur la même question.

10.—Soumise une communication de M. l'échevin Barbeau, au sujet des services d'eau installés par la Montreal Water & Power Co. dans le quartier St-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

11.—(20501) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de MM. Findlay & Howard, de céder certaines rues à la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si en vertu de la Charte, la Cité a le pouvoir d'accepter ou d'ouvrir des rues ayant moins de 66 pieds de largeur.

12.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions, transmettant une liste des Chefs de départements qui ne lui ont pas encore envoyé leur rapport annuel.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De prier les chefs de départements mentionnés dans ladite liste, de transmettre leur rapport annuel au Bureau des Commissaires, sous le plus court délai possible.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De rescinder et annuler, à toutes fins que de droit, la résolution du Bureau, en date du 13 mai 1914, à l'effet de recommander au Conseil le vote d'un crédit de \$10,000 re établissement d'un fonds d'assurance, attendu que les \$10,000 demandées dans ladite résolution ont déjà été votées dans le budget de 1914.

14.—(19363) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, transmettant certaine information au sujet de la construction d'un trottoir sur la rue Lusignan.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer M. J. H. Foisy en conséquence.

Son Honneur le Maire laisse son siège.

M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

15.—M. l'Echevin Chartrand soumet un plan montrant le passage d'une voie ferrée sur la rue Stadacona, dans le quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à M. McLeod, avec prière de faire rapport immédiatement, après conférence avec M. l'Echevin Chartrand et les parties intéressées.

16.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, demandant l'autorisation de faire un certain changement à l'éclairage sur la rue Christophe Colomb, près de l'église.

Resolved: To refuse the offers made to the Board for the sale of lands for the erection of a municipal store, inasmuch as the Board is decided not to erect any store this year, and that other measures have been taken in this connection.

8.—(20180) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, anent the paving of Christophe Colomb street, between Fleurimont and St. Zotique streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said part of Christophe Colomb street be paved with asphalt, and that the devil strips be payed with scoria blocks, at a cost of \$71,045, instead of being paved with scoria blocks as previously decided.

9.—Submitted a report from the Law Department anent photos taken by the different departments.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be laid on the table until other reports on the same subject have been received.

10.—Submitted a communication from Ald. Barbeau, anent the water services laid by the Montreal Water & Power Co. in St. Paul Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer.

11.—(20501) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, anent the letter from Messrs. Findlay & Howard, offering to cede certain streets to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department in order to know whether, in virtue of the Charter, the City has the right to accept or open streets less than 66 feet wide.

12.—Submitted a report from the Superintendent of Printing, transmitting a list of heads of departments who have not yet sent him their annual report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the heads of departments, mentioned in said list, be requested to transmit their annual report to the Board of Commissioners, within the shortest possible delay.

13.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To repeal and annul, to all intents and purposes, the resolution of the Board, dated the 13th May 1914, recommending that an appropriation of \$10,000 be voted for the establishment of an insurance fund, inasmuch as the \$10,000 asked for in said resolution have already been voted in the budget for 1914.

14.—(19363) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, transmitting certain information anent the construction of a sidewalk on Lusignan street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. J. H. Foisy accordingly.

His Worship the Mayor left his seat.

Commissioner Côté was called to the chair.

15.—Ald. Chartrand submitted a plan showing the location of a railway track on Stadacona street, in Hochelaga Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To refer the same to Mr. McLeod, with instructions to report thereon immediately after having conferred with Ald. Chartrand and the interested parties.

16.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, asking for authorization to make a certain change in the lighting of Christophe Colomb street, near the Church.